

2024-06-08

Clara Brugada recibe constancia de mayoría como jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/elecciones-2024-en-mexico/clara-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-como-jefa-de-gobierno-electa-d-e-la-cdmx/>

El pasado 2 de junio se llevaron a cabo, entre otras elecciones, las correspondientes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX). Fue la candidata de la coalición "Sigamos haciendo historia", Clara Brugada, quien se vio beneficiada con la mayor cantidad de votos, por lo que este 8 de junio recibió del Instituto Electoral de la CDMX la constancia de mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa.

Clara Brugada recibe constancia de mayoría

Clara Brugada recibió este sábado la constancia que la acredita como ganadora de la contienda electoral por mayoría de votos para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, encabezó la conferencia en la que se declaró que la morenista obtuvo la victoria tras las elecciones del pasado 2 de junio.

El acto se realizó en las instalaciones del IECM, ubicadas en Huizaches 25, Coapa, Los Colorines, Tlalpan, 14386 Ciudad de México.

La entrega a Brugada se dio durante la séptima sesión extraordinaria del Consejo General del IECM quién votó por unanimidad para que la constancia le fuera entregada a la antes candidata de la coalición Morena, PT y Verde.

El evento fue presidido por Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM quién hizo entrega de la constancia en presencia de todos los consejeros del Instituto, así como de los representantes de los partidos políticos.

Tras culminar el acto, Brugada dio un mensaje en donde agradeció a todos los que confiaron y votaron por ella. Reconoció el trabajo del IECM durante estas elecciones.

Ofreció detalles de cómo será su administración

"Recibo esta constancia de mayoría este pleno en cumplimiento por lo dispuesto por la ley y con este acto concluye una fase del proceso electoral en el que las ciudadanas y ciudadanos de esta capital y del país hemos ejercido nuestro derecho a votar.

"Agradezco al Instituto Electoral de la Ciudad de México su trabajo y profesionalismo en el desarrollo las etapas de este proceso electoral". dijo Brugada.

La jefa de Gobierno electa agradeció a los consejos distritales, a todos los servidores públicos y en especial a los funcionarias funcionarios de casilla.

Así mismo, agradeció a quienes votaron por la opción que representó. Hizo lo propio con quienes votaron por

opciones diferentes con quienes reitero su respeto y compromiso a la alta pluralidad.